ACTIVIDADES LLEVADAS A CABO POR PROTOCOLO DURANTE EL CURSO ACADÉMICO 2004-2005

En los actos que se relacionan, se han realizado alguna de las siguientes acciones:

- 1. Desarrollo completo del acto
- 2. Colaboración con los organizadores del acto, en determinadas partes del mismo.
- 3. Recogida de información sobre el acto: en qué consiste, desarrollo del mismo, asistentes, datos publicados en prensa.
- 4. Recogida de documentación que con posterioridad se publique sobre los mismos.
- 5. Preparación de un dosier con el desarrollo del acto, incidencias, información publicada y archivo del mismo.

ACTOS A LOS QUE ASISTE EL RECTOR

CLAUSURAS

04/03/05

Clausura de activación de la participación Universitaria. Le acompaña el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias. Salón de Actos Colegios Mayores.

29/04/05

Acto de clausura de la Jornada sobre la situación actual de la convergencia española al espacio europeo de Educación Superior. Salón de Actos de la Facultad de Derecho.

14/06/05

Acto de clausura del curso académico 2004-2005 de la Cátedra Prasa de Empresa Familiar. Palacio de Congresos y Exposiciones. Le acompaña la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

23/06/05

Clausura del Curso Académico 2004-2005 de la Cátedra Intergeneracional Prof. Francisco Santistebán de Estudios Universitarios de Mayores de la Universidad de Córdoba. Le acompaña la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales, el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica (como Ponente) y el Secretario General.

2/7/05

Acto de Clausura del 12º Congreso Provincial ordinario de UGT-Córdoba. Salón de Actos del Colegio Mayor Ntra. Sra. de la Asunción. Le acompaña el Vicerrector de Presupuestos y Sociedades Participadas.

CONFERENCIAS

29/11/04

Conferencia "Una experiencia fallida de colaboración aeronáutica europea: El Concorde" del Excmo. Sr. Rector, encuadrada dentro del curso de especialización sobre la U.E. Salón de Grados de la Facultad de Derecho.

1/12/04

Conferencia "Córdoba, Capital Cultural de Europa" de Federico Mayor Zaragoza. Salón de Actos de la Excma. Diputación de Córdoba. Le acompaña la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

2/12/04

Conferencia "Reflexiones en torno a un nuevo aniversario de nuestra Carta Magna" del Ilmo. Sr. Secretario General de la Universidad de Córdoba. Real Academia de Córdoba. Asiste acompañado de los Vicerrectores de Desarrollo Normativo, Coordinación y Comunicación y de Profesorado y Organización Académica.

03/02/05

Sesión Pública para la lectura del trabajo de presentación como Académico correspondiente en Córdoba (Sección de Ciencias Exactas, Físicas, Química y Naturales) del Excmo. Sr. Rector Magfco. de la Universidad de Córdoba, D. Eugenio Domínguez Vilches. Le acompañó todo el Equipo Rectoral. Sede de la Real Academia de Córdoba.

17/02/05

Discurso de Ingreso como académico numeraria (sección de Nobles Artes) de la Ilma. Sra. Da Mercedes Valverde Candil. Real Academia de Ciencias, Bellas Letras y Nobles Artes.

08/03/05

Conferencia "La Investigación Biomédica y en Ciencias de la Salud: Nuevos Avances, Nuevos Retos". Le acompaña la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales. Salón de actos de la Facultad de Filosofía y Letras.

12/04/05

Conferencia "La dimensión ética de la práctica clínica". Aula Magna de la Facultad de Filosofía y Letras. Le acompaña el Vicerrector de Política Científica.

28/04/05

Conferencia "Rasgos principales de la obra Carandell y Pericay". Real Academia de Ciencias, Bellas Letras y Nobles Artes.

29/04/05

Conferencia-Coloquio de la Excma. Sra. Da Carmen Calvo Poyato. Parador de Córdoba.

12/05/05

Conferencia "¿Qué hemos aprendido en estos últimos 50 años sobre la estructura fundamental de la materia?" a cargo del Excmo. Sr. D. Manuel Aguilar Benítez de Lugo. Sala de Grados Prof. Manuel Medina. Le acompaña el Vicerrector de Política Científica.

9/06/05

Discurso de ingreso como académica numeraria (Sección de Bellas Letras) de la Ilma. Sra. Da Ana Padilla Mangas. Real Academia de Ciencias, Bellas Letras y Nobles Artes. Le acompañan los Vicerrectores de Presupuestos y Sociedades Participadas y de Relaciones Institucionales e Internacionales, así como el Secretario General.

CONVENIOS

29/9/04

Firma del Convenio de Colaboración entre la Delegación Provincial de Asuntos Sociales, la Universidad de Córdoba, el Excmo. Ayuntamiento de Córdoba y los Ilustres Ayuntamientos de Cabra, Lucena y Priego, y Sanyres "Grupo PRASA", para el desarrollo del Programa "Cátedra Intergeneracional de Mayores". Delegación del Gobierno.

27/10/04

Firma de Convenio de Colaboración entre la Universidad de Córdoba, Banco Santander Central Hispano, S.A. y Portal Universia, S. A. y Toshiba information systems. Salón de Columnas del Rectorado. Le acompaña el Secretario General y el Vicerrector de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones.

4/11/04

Firma del Convenio Específico de Colaboración entre la Diputación de Córdoba, la Universidad de Córdoba y COAG-Andalucía para la realización de Expomiel'04 y 05. Salón de Plenos de la Excma. Diputación de Córdoba.

19/11/04

Firma del Convenio Específico de Colaboración Científica y Técnica entre la Diputación y la Universidad de Córdoba titulado "Evaluación de la erosión hídrica en campos de olivar con diferentes sistemas de manejo de suelo y estudio de residuos de herbicidas en los sedimentos y en los aceites obtenidos". Salón de Plenos de la Excma. Diputación de Córdoba.

22/11/04

Firma de los Convenios de Colaboración entre la Delegación Provincial para la Igualdad y Bienestar Social y la Universidad de Córdoba, para el desarrollo del Programa de Alojamiento de jóvenes universitarios con personas mayores y para el desarrollo del programa de accesibilidad e integración escolar de universitarios con discapacidad. Delegación del Gobierno. Le acompaña el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

2/12/04

Firma del Acuerdo de Colaboración entre la Universidad de Córdoba, la Confederación de Empresarios de Córdoba y la Fundación PRASA, para la renovación del Convenio por el que se creó la Cátedra PRASA de Empresa Familiar. Le acompaña el Secretario General y la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

21/12/04

Firma del Convenio Marco de Colaboración entre el Ayuntamiento de Baena y las Universidades de Sevilla, Granada, Córdoba, Málaga, Cádiz, Almería, Huelva, Jaén Internacional de Andalucía y Pablo de Olavide. Salón de Plenos del Excmo Ayuntamiento de Baena.

22/12/04

Firma del Contrato de Prestación de Servicios Bancarios y Financieros entre la Universidad de Córdoba y el Banco Santander Central Hispano. Salón de Columnas del Rectorado. Le acompaña todo el equipo de Gobierno.

23/12/04

Firma de Contrato de Prestación de Servicios Bancarios y Financieros entre la Universidad de Córdoba y el Banco Bilbao Vizcaya Argentaria. Le acompaña el Secretario General. Salón de Columnas del Rectorado.

28/12/04

Firma del Contrato de Prestación de Servicios Bancarios y Financieros entre la Universidad de Córdoba y La Caja de Ahorros de Huelva y Sevilla (en adelante el Monte) y firma del convenio de colaboración entre la Universidad de Córdoba y La Fundación el Monte. Le acompaña el Secretario General, Vicerrector de Presupuestos y Sociedades Participadas, Vicerrector de Profesorado y Organización Académica, Gerente. Salón de Juntas, 2ª planta.

18/02/05

Convenio de Colaboración Científica y Técnica entre la Excma. Diputación de Córdoba, el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (Estación Biológica de Doñana), la Universidad de Córdoba y la Asociación de Criadores de Ganado Marismeño de Almonte, para contribuir a la conservación de la raza Bovina Marismeña. Salón de Plenos de la Excma. Diputación.

18/02/05

Convenio de Colaboración entre la Diputación de Córdoba, la Universidad de Córdoba, las Mancomunidades de Municipios del Alto Guadalquivir, del Valle del Guadiato, del Guadajoz-Campiña Este y Vega del Guadalquivir y las Comunidades de Regantes del pantano del Guadalmellato y de Villafranca de Córdoba para la adaptación e implantación de variedades de frutales en la provincia de Córdoba. Salón de Plenos de la Excma. Diputación de Córdoba.

21/02/05

Firma del Acuerdo de Colaboración entre la Universidad de Córdoba y la Caja de Ahorros y Pensiones de Barcelona ("la Caixa") para la realización de actuaciones tendentes a la promoción de la cultura emprendedora. Salón de Columnas del Rectorado

22/02/05

Firma del Convenio de Colaboración entre la Universidad de Córdoba y la Asociación Nacional de Ingenieros Agrónomos para celebrar el Sesquincentenario de la creación de la Carrera de Ingeniero Agrónomo. Salón de Columnas del Rectorado.

08/03/05

Firma del Convenio Marco de Colaboración entre la Universidad de Córdoba y El Comité Olímpico Español. Le acompaña el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias y el Secretario General. Salón de Columnas del Rectorado.

22/04/05

Firma del Convenio Específico de Colaboración entre la Universidad de Concepción (Chile) y la Universidad de Córdoba para el desarrollo de un programa de doctorado en Ciencia Forestal e Ingeniería de Recursos Naturales. Salón de Columnas del Rectorado. Le acompaña el Vicerrector de Política Científica y el Secretario General.

10/05/05

Firma de la Adenda al Convenio Marco entre la Universidad de Córdoba y la Universidad de Perugia. Salón de Columnas del Rectorado.

17/05/05

Firma del Convenio entre la Universidad de Córdoba, el Ilustre Colegio Oficial de Médicos y la Fundación del Colegio de Médicos de Córdoba. Salón de Columnas del Rectorado.

3/06/05

Firma del Convenio Específico de Colaboración entre la Consejería de Agricultura y Pesca de la Junta de Andalucía y la Universidad de Córdoba, para la realización de un estudio genómico del porcino ibérico que permita la identificación de secuencias génicas distintivas para la catalogación, certificación del origen, trazabilidad y control de calidad. Salón de Columnas del Rectorado.

6/06/05

Firma del Convenio Específico de Colaboración para la realización de un proyecto de desarrollo tecnológico entre la Universidad de Córdoba y la Asociación Unaproliva. Salón de Columnas del Rectorado. Le acompaña el Secretario General.

14/06/05

Firma de un convenio marco de colaboración ente la Excma. Diputación de Córdoba y la Universidad de Córdoba para la creación y funcionamiento de la Cátedra de Estudios sobre Hambre y Pobreza y del convenio específico para 2005. Salón de Plenos de la Excma. Diputación. Le acompaña la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

11/7/05

Firma del Convenio de cesión al Ayuntamiento de Córdoba del Edificio de la Antigua Escuela de Formación del Profesorado de E.G.B. de la Universidad de Córdoba. Salón de Columnas. Le acompaña el Vicerrector de Presupuestos y Sociedades Participadas.

15/07/05

Firma del Convenio Marco de Colaboración entre la Universidad de Córdoba y la Universidad de Estudios Agrícolas y Medicina Veterinaria de Cluj-Napoca (Rumanía). Le acompaña el Secretario General y la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

INAUGURACIONES, APERTURAS

21/09/04

Inauguración del VII Seminario Internacional de Periodismo y Medio Ambiente. Palacio de Congresos y Exposiciones.

27/09/04

Inauguración del III Congreso Iberoamericano de Quitina. Salón de Actos de los Colegios Mayores de Nuestra Sra. de la Asunción.

30/9/04

Acto de inauguración del 80 Congreso de la Sociedad Española de Oftalmología. Salón de Actos del Campus Universitario Rabanales.

4/10/04

Acto de inauguración de la IX Edicion del Premio de la Creación Poética "Homenaje a IBN Zaydún". Salón de actos del C.M. Ntra. Sra. de la Asunción. Asiste acompañado de los miembros del equipo de Gobierno (menos los Vicerrectores de Estudiantes, Política Científica y Relaciones Institucionales e Internacionales).

5/10/04

Inauguración del Curso Académico 2004-2005 de las Universidades Andaluzas. Iglesia de la Anunciación.

13/10/04

Acto de apertura de las Jornadas Rabínicas en conmemoración del 800 Aniversario de Maimónides. Salón de Mosaicos de los Reyes Cristianos. Le acompaña el Vicerrector de Coordinación y Comunicación.

16/10/04

Inauguración de las Primeras Jornadas de Tiflotecnología Consejo Territorias O.N.C.E. Andalucía. Aulario de Rabanales (Aula 1). Le acompaña el Vicerrector de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones.

29/10/04

Inauguración del Campus Universitario de Jerez y Solemne acto conmemorativo del 25 Aniversario de la Creación de la Universidad de Cádiz. Le acompaña el Secretario General. (no intervengo para nada).

22/10/04

Inauguración Ciclo conferencias "Córdoba en la historia y en el arte". BRIMZ-X. Le acompaña el Secretario General.

5/11/04

Inauguración XIII Jornadas Internacionales de Cirugía Veterinaria. Aula Magna del Campus Universitario de Rabanales.

16/11/04

Inauguración XIV Jornadas Universitarias sobre la actividad deportiva. Sala Club del Colegio Mayor Ntra. Sra. de la Asunción. Le acompaña el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

27/11/04

Inauguración del Centro Socio Cultural Miguel Castillejo. Parque Joyero. Le acompañan los Vicerrectores de Coordinación y Comunicación, Presupuestos y Sociedades Participadas y Profesorado y Organización Académica, así como el Secretario General.

9/12/04

Inauguración del curso 2004-2005 y clausura del curso 2003-2004 del Programa Univertecna. Palacio de Congresos. Le acompaña el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

10/12/04

Inauguración Centro Unidad de Vigilancia Salud. Campus Universitario Rabanales. Le acompañan los Vicerrectores de Presupuestos y Sociedades Participadas y Obras y Organización del Campus.

14/02/05

Inauguración Primer Congreso Proteómica. Le acompañó el Vicerrector de Política Científica. Salón de Actos Juan XXIII.

16/02/05

Inauguración de la I Feria Internacional de Empleo de la Universidad de Córdoba. Patio Barroco de la Excma. Diputación de Córdoba.

16/02/05

Inauguración de la I Feria Internacional de Empleo de la Universidad de Córdoba. Patio Barroco de la Excma. Diputación de Córdoba. Le acompañó Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

28/03/05

Inauguración del Centro Logístico de Producción de Bodegas Campos. Polígono de las Quemadas (C/ Imprenta de la Alborada, parcela 122-G).Le acompañó el Secretario General.

21/04/05

Inauguración Internacional Workshop "Sinergias Europa-América para la conservación de Ecosistemas Únicos: La Patagonia Chilena". Salón de Columnas del Rectorado. Le acompañan los Vicerrectores de Coordinación y Comunicación, Política Científica y Presupuestos y Sociedades Participadas.

20/05/05

Inauguración oficial alumbrado recinto ferial. Portada de la Feria.

4/06/05

Inauguración de la Jornada de Historia Cardenal Portocarrero y Palma. Palacio de Portocarrero en Palma del Río.

10/06/05

Inauguración Oficial del Parque Joyero. Recinto Parque Joyero. Le acompaña el Vicerrector de Coordinación y Comunicación.

22/06/05

Acto de Inauguración de la Primera Conferencia Europea sobre Ciudad y Cultura "La invención de las Ciudades". Salón de Actos del Palacio de Congresos y Exposiciones. Le acompañan los Vicerrectores de Relaciones Institucionales y de Coordinación y Comunicación.

18/07/05

Inauguración Cursos de Corduba 2005. Aula Magna Campus Universitario Rabanales. Le acompaña el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

MEDALLAS, PREMIOS, CONDECORACIONES Y DIPLOMAS

22/11/04

Acto de entrega de la Medalla de Oro de la Universidad de Córdoba a la Universidad de Sevilla. Salón de Mosaicos del Alcázar de los Reyes Cristianos. Le acompaña todo el equipo de Gobierno (menos la Gerente).

27/01/05

Festividad de Santo Tomás de Aquino. Asiste el Rector y todo el equipo de Gobierno.

10/02/05

Solemne Sesión de Investidura de "Doctor Honoris Causa" del Excmo. Sr. D. Juan Antonio Carrillo Salcedo. Salón del Colegio Mayor Ntra. Sra. de la Asunción. Asiste el Rector y todo el equipo de Gobierno.

05/04/05

Acto de Entrega de la Medalla de Oro de la Universidad Internacional de Andalucía a la Universidad de Sevilla. Universidad Internacional de Andalucía. Sede Santa María de La Rábida. Paraje La Rábida-Palos de la Frontera (Huelva).

25/05/05

Entrega de placas por la labor desarrollada como representante estudiantil o por su colaboración prestada a la representación estudiantil. Caseta municipal. Asiste todo el equipo de Gobierno.

13/06/05

Acto de entrega de los premios al mérito en la educación. Escuela de Arte de Almería. Le acompaña el Vicerrector de Coordinación y Comunicación.

16/06/05

Gala Homenaje Los Cordobeses del Año. Salón de Actos Juan XXIII, Campus Universitario de Rabanales. Le acompaña todo el equipo de Gobierno.

22/06/05

Entrega de Premios Promoción de la lectura: Diario Córdoba-Grupo Santander. Salón de Columnas del Rectorado. Le acompaña la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales y el Vicerrector de Coordinación y Comunicación.

PRESENTACIONES

23/11/04

Presentación del libro a la prensa, "El árbol del pan". Salón de Columnas del Rectorado.

2/12/04

Presentación del libro en el Círculo de la Amistad, "El árbol del pan". Salón de Columnas del Rectorado.

26/01/05

Presentación Anuario 2003-2004 de la Universidad de Córdoba. Le acompañaron Vicerrector de Coordinación y Comunicación y el Secretario General. Salón de Columnas del Rectorado.

09/02/04

Acto de Presentación del Primer Proyecto Campus Córdoba. Le acompañó todo el Equipo de Gobierno . Salón de Columnas del Rectorado.

15/02/05

Presentación: "Master Europeo Erasmus-Mundus en Desarrollo Rural". Salón de Columnas. Le acompaña Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

15/04/05

Rueda de Prensa de presentación del Concierto de David de María con motivo de la fiesta Universitaria de Primavera. Salón de Columnas del Rectorado. Le acompaña el Vicerrector de Coordinación y Comunicación.

27/04/05

Jornada de presentación de las instalaciones de la Planta Piloto de Tecnología de los Alimentos. Aula Magna del Campus Universitario de Rabanales. Le acompañan los Vicerrectores de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones y de Obras y Organización del Campus.

27/04/05

Acto de presentación de la 5ª edición del programa Universidad Emprende 05. Aulario del Campus Universitario de Rabanales. Le acompaña el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

13/05/05

Presentación del Programa correspondiente a la Edición 2005, de la Universidad de Verano Corduba, en su sede de Córdoba y sedes provinciales. Salón de Columnas del Rectorado. Le acompaña el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

18/05/05

Presentación del libro "Las Escolapias en Andalucía" de María Dolores Pérez Marín. Salón de Columnas del Rectorado.

2/06/05

Presentación del número especial anual dedicado a Andalucía y entrega de los premios a las mejores iniciativas universitarias en Andalucía en su cuarta edición. Taberna del Alabardero. Le acompaña el Vicerrector de Coordinación y Comunicación.

7/06/05

Presentación del libro "La ciudad: ausencia y presencia". Salón de Columnas del Rectorado.

16/06/05

Rueda de prensa de presentación sede de celebración campeonatos del mundo universitario de Rugby. Le acompaña el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

TOMAS DE POSESIÓN

22/12/04

Toma de posesión de Cargos Académicos, Profesorado y Personal de Administración y Servicios de la Universidad de Córdoba. Le acompañó todo el Equipo Rectoral. Salón de Columnas del Rectorado.

17/02/05

Acto de Toma de posesión Presidentes de los Consejos Sociales de las Universidades Andaluzas. Pabellón de Italia, Sala Leonardo da Vinci.

22/07/05

Toma de posesión de Cargos Académicos, Profesorado y Personal de Administración y Servicios de la Universidad de Córdoba. Le acompañó todo el Equipo Rectoral. Salón de Columnas del Rectorado.

VARIOS

27/09/04

Videoconferencia sobre Maimónides. Facultad de Filosofía y Letras.

22/10/04

Mesa redonda "Consejos sociales y calidad universitaria". Palacio de Congresos y Exposiciones.

5/11/04

Actos del "Día de la Subbética". Salón Córdoba de Lucena (Multicentro "La Manzana de Adán). Asiste acompañado del Vicerrector de Coordinación y Comunicación.

19/11/04

8º Congreso de la Unión Provincial CC.OO. Córdoba. Parador La Arruzafa. Le acompaña el Vicerrector de Desarrollo Normativo.

24/11/04

Acto homenaje a Antonio Povedano. Salón de Actos Juan XXIII, Campus Universitario de Rabanales. Le acompaña la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

25/11/04

Pleno Extraordinario con motivo del día Internacional en contra de la Violencia del Género. Excmo. Ayuntamiento de Córdoba. Le acompaña el Vicerrector de Coordinación y Comunicación.

30/11/04

Recepción Salones de la Comandancia Militar. Le acompaña el Vicerrector de Coordinación y Comunicación y el Secretario General.

8/12/04

Actos en Honor de la Inmaculada Concepción Patrona de Infantería. BRIMZ X. Le acompañan el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica y el Secretario General.

21/12/04

Gala Flamenca de Navidad. Asiste el Rector con todos los miembros del Equipo Rectoral.

07/03/05

Visita del Excmo. Sr. Ministro de Cultura y Comunicación de la República Francesa, Sr. D. Renaud Donnedieu de Vabres y de la Excma. Ministra de Cultura de España, Da Carmen Calvo Poyato. Salón de Actos de la Facultad de Filosofía y Letras.

13/03/05

Reunión de Académicos correspondientes y de número de la Sección de Física y Química. Sala de Grados "Manuel Medina Blanco". Campus Universitario de Rabanales.

28/03/05

Lectura y firma de un manifiesto en defensa del Aceite de Oliva y del Olivar. Patio de los Naranjos.

29/03/05

Descubrimiento de la placa que dará nombre a las Escaleras de Acceso que comunican el Aulario con la Biblioteca Universitaria. Aulario de Rabanales. Le acompañó Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias y Obras y Organización de Campus.

05/04/05

Celebración de la Eucaristía en la Santa Iglesia Catedral por el Eterno Descanso del Papa Juan Pablo II. Santa Iglesia Catedral. Lo acompañó Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

11/04/05

Asamblea General de CECO. Palacio de Congresos y Exposiciones. Le acompañan los Vicerrectores de Desarrollo Normativo y de Coordinación y Comunicación

13/04/05

Reunión de Académicos correspondientes y de número de la Sección de Física y Química. Sala de Grados Manuel Medina. Campus Universitario de Rabanales.

14/04/05

Reunión de trabajo sobre el proyecto de la película de dibujos animados las Aventuras y Desventuras del Quijote. Sala de Comisiones de la Excma.

Diputación de Córdoba. Le acompaña el Vicerrector de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones.

20/05/05

Cena Caseta de la Casa de Galicia con motivo de la Feria de Ntra. Sra. de la Salud

22/05/05

Feria 2005 Caseta El Esparraguero. Hermandad Santísimo Cristo de Gracia. Caseta El Esparraguero. Le acompañan los Vicerrectores de Profesorado y Organización Académica, Estudiantes y Enseñanzas Propias, Obras y Organización del Campus y de Coordinación y Comunicación.

22/05/05

Acto de entrega del reconocimiento "Santa Marta 2004" al Excmo. Sr. D. Miguel Ángel Moratinos, Ministro de Exterior. Casa Palacio Restaurante Bandolero

8/06/05

Cena ofrecida por el Excmo. Sr. Presidente de la Junta de Andalucía a las autoridades con motivo de la Conferencia OSCE sobre Antisemitismo y sobre otras formas de intolerancia. Excma. Diputación de Córdoba.

9/06/05

Acto de colocación de la primera piedra de la obra de adaptación del edificio "Leonardo da Vinci" y urbanización del entorno. Campus Universitario de Rabanales. Le acompañan los Vicerrectores de Presupuestos y Sociedades Participadas, Obras y Organización del Campus y Profesorado y Organización Académica, así como del Secretario General.

12/07/05

Espectáculo multimedia "Luz en el Tiempo" que clausurará los actos conmemorativos del V Centenario de la Universidad de Sevilla. Universidad de Sevilla.

ACTOS A LOS QUE ASISTEN OTROS MIEMBROS DEL EQUIPO EN NOMBRE DEL RECTOR

CONVENIOS

13/10/04

Firma del Convenio específico de colaboración entre la Universidad de Córdoba y la Federación Andaluza de Deportes para minusválidos físicos, para la realización de prácticas tuteladas de alumnos/as. Salón de Columnas del Rectorado. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias y el Secretario General.

04/02/05

Firma del Convenio Marco de Colaboración entre la Universidad de Córdoba y la Asociación de Contratistas con Organismos Públicos (ACOP). Asiste Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales y el Secretario General. Sala de Juntas 2ª planta.

21/03/05

Firma del acuerdo de constitución de la Ad-Nemco "Nuevos Empleos para las mujeres de Córdoba" del Proyecto Equal y de la Constitución de su Junta Directiva. Salón de Plenos de la Diputación de Córdoba. Asiste Vicerrector de Desarrollo Normativo.

23/03/05

Firma del convenio marco de colaboración Científica, técnica y Cultural entre la Universidad de Córdoba y la Alianza Cooperativa Internacional-Américas. Salón de Columnas del Rectorado. Asiste Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales y Secretario General.

07/04/05

Firma del convenio Marco de Colaboración, Científica, Técnica y Cultural entre la Universidad de Córdoba y la Unión de Radioaficionados de Córdoba. Salón de Columnas del Rectorado. Asiste Vicerrector de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones y Secretario General.

19/04/05

Firma del Convenio de Animacor. Salón de Plenos de la Excma. Diputación. Asiste el Vicerrector de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones.

17/05/05

Firma del Convenio de Colaboración Específica en materia educativa entre la Universidad de Córdoba y el Instituto de Bienestar Social de Córdoba para la realización del practicum de las titulaciones de Magisterio y Psicopedagogía. Salón de Plenos de la Diputación. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

13/06/05

Firma del Convenio de colaboración entre la Universidad de Córdoba, El Excmo. Ayuntamiento de Lucena y la Fundación Universitaria para el Desarrollo de la Provincia de Córdoba para la celebración de los Seminarios de Verano de Lucena. Excmo. Ayuntamiento de Lucena. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

15/06/05

Firma del convenio específico de colaboración en el proyecto A.P.E. (Ayuda al Plan de Empleo) entre la Universidad de Córdoba y TRAGSA y sus filiares. Sala de Juntas. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

17/06/05

Firma del Convenio Marco de Colaboración Científica y Cultural entre la Universidad de Córdoba y "El Yate Sociedad Cooperativa Andaluza". Salón de Columnas del Rectorado. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

INAUGURACIONES, APERTURAS

30/09/04

Inauguración de la Exposición "Anatomías de la Apariencia de Nieves Galiot". Sala de Exposiciones Puertanueva. Facultad de Derecho. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

5/10/04

Lección Inaugural del Curso Académico 2004-2005. Salón de Actos de la Facultad de Filosofía y Letras. Asiste el Secretario General.

7/10/04

Inauguración de la exposición de Marcial Gómez. Excma. Diputación de Córdoba. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

7/10/04

Apertura del curso 2004-2005 de Zalima. Salón de Actos del Centro. Asiste el Secretario General.

7/10/04

Apertura del curso 2004-2005 de la Escuela de Práctica Jurídica. Salón de Actos de la Excma. Diputación de Córdoba. Asiste el Vicerrector de Desarrollo Normativo.

18/10/04

Inauguración Jornadas Fotográficas. Salón de Actos de la E.U. Politécnica de Belmez. Asiste el Vicerrector de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones

18/10/04

Acto de Apertura del Curso Académico 2004-2005 de la Cátedra Prasa de Empresa Familiar. Palacio de Congresos y Exposiciones de Córdoba. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales. Le acompañan el Secretario General y el Comisionado para el Espacio Europeo de Enseñanza Superior.

19/10/04

Acto de apertura del curso de la Escuela de práctica profesional. Sede del Ilustre Colegio Oficina de Graduados Sociales de Córdoba. Asiste el Vicerrector de Desarrollo Normativo.

28/10/04

Inauguración del VI Seminario Fuentes y Métodos para la Historia Rural. Aula Magna de la Facultad de Filosofía y Letras. Asiste el Vicerrector de Desarrollo Normatio (no intervengo para nada).

28/10/04

Inauguración del Curso Académico de la Cátedra Intergeneracional Prof. Francisco Santisteban. Salón de Actos del Colegio Mayor Séneca. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales y el Secretario General. (no intervengo para nada).

3/11/04

Inauguración del Congreso la Prehistoria reciente en Andalucía Central en sus contextos Peninsular, Mediterráneo y Atlántico. Salón de Actos de la Facultad de la Facultad de Filosofía y Letras. Asiste el Secretario General.

9/11/04

Acto de inauguración de las V Jornadas cordobesas de arqueología andaluza. Salón de Actos de la Facultad de Filosofía y Letras. Asiste el Secretario General.

10/11/04

Inauguración del III Congreso Iberoamericano de Investigación en celulosa y papel. Salón de actos de la Facultad de Ciencias del Trabajo. Asiste el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

15/11/04

Acto de Inauguración del Congreso Internacional "Pablo Neruda en el corazón de España". Salón de Actos de la Excma. Diputación de Córdoba. Asiste el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

16/11/04

Inauguración de la exposición "Infraestructuras deportivas en las Universidades Andaluzas". Colegio Mayor Ntra. Sra. de la Asunción. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

17/11/04

Inauguración del Encuentro conmemorativo del 800 aniversario de la muerte de Maimónides. Salón de actos de la Facultad de Filosofía y Letras. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

18/11/04

Inauguración de la exposición Roberto Matta. Palacio de la Merced. Asiste el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica. **No hago nada.**

18/11/04

Inauguración de las I Jornadas de Calidad de Suministro Eléctrico y Compatibilidad Electromagnética. Aula 1 del Aulario de Rabanales. Asiste el Vicerrector de Obras y Organización del Campus.

2/12/04

Inauguración Jornadas de Reivindicación de la política "El papel de las ideologías y de los actores políticos en el siglo XXI". Salón de Actos de la Excma. Diputación de Córdoba. Asiste el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

3/12/04

Inauguración exposición de pintura de la Alcadía de Almodovar del Río. Castillo de Almodovar. Asiste el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica. (no hago nada, me entero por la prensa).

10/12/04

Acto de Inauguración de las V Jornadas Universitarias de Cooperación. nuevos tiempos, nueva cooperación. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

10/12/04

Inauguración del Centro Médico ASISA-CÓRDOBA. Asiste el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

17/12/04

Acto de Inauguración de las II Jornadas de divulgación de la Investigación en Biología Molecular, Celular y Biotecnología. Asiste el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica. Aula Magna (Aulario Campus Universitario de Rabanales.

17/12/04

Inauguración Nueva Sede Colegial del Colegio Oficial de Farmacéuticos (Avda. del Brillante, 31). Asiste Vicerrector de Profesorado y Organización Académica. Lugar Avda. del Brillante, 31.

18/12/04

Acto de Apertura del 8º Congreso del Sindicato Provincial de Enseñanza de CC.OO. de Córdoba. Asistencia del Vicerrector de Presupuestos y Sociedades Participadas. Salón de Actos de la Unión Provincial de CC.OO (Avda. Gran Capitán, 10)

02/02/05

Acto de Inauguración de las Jornadas "La Constitución Europea y la Construcción de Europa". Asiste Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias. Salón de Actos de la Excma. Diputación de Córdoba.

07/02/05

Inauguración de la Jornada Técnica sobre "Las Fotografías en los Archivos. Experiencias de Trabajo en Descripción, Informatización y Difusión Web". Estará en primera fila el Vicerrector de Tecnología de la Información y de la Comunicación. Palacio de Congresos.

17/02/05

Inauguración: Jornada "Financiación de Proyecto de Ciencias de la Vida en el VI Programa Marco". Asiste Vicerrector de Política Científica. Aula Magna (Rabanales).

17/02/05

Inauguración del VII Congreso de la Asociación Andaluza de Ciencia Regional. Asiste Vicerrector de Coordinación y Comunicación. Salón Actos (Edif. 2 de ETEA).

17/02/05

Inauguración de la exposición Beppo "Mitografía de una musa". Asiste Vicerrector de Política Científica. Palacio de la Merced. No hemos hecho nada del acto.

17/02/05

Celebración de Inicio del Curso Preshco Pimavera 2005. Asiste Vicerrector de Profesorado y Organización Académica, Vicerrector de Desarrollo Normativo y Secretario General. Circulo de la Amistad.

24/02/05

Inauguración Exposición Bibliográfica. Asiste Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias. Antesala Sala de Exposiciones Puerta Nueva Facultad de Derecho

02/03/05

Inauguración Jornadas de Activación de la Participación Universitaria. Asiste Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias. Salón de Actos Colegios Mayores.

02/03/05

Inauguración de las Jornadas "El Quijote: 1605-2005". Asiste Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales. Salón de Actos Facultad Filosofía y Letras.

02/03/05

Inauguración del "Ciclo de Periodismo y Cine" dentro de los actos de conmemoración del 5° Aniversario de ABC Córdoba. Asiste Vicerrector de Coordinación y Comunicación y el Secretario General. Filmoteca de Andalucía.

07/03/05

Apertura IV Jornadas de Historia del Arte "Arquitectura y Regionalismo". Asiste el Secretario General. Salón de actos de la Facultad de Filosofía y Letras.

10/03/05

Inauguración de la Exposición "Entorno al Barroco" Fondos del Museo de Bellas Artes de Córdoba. Asiste Vicerrector de Obras y Organización de Campus. Sala de Exposiciones Vimcorsa.

16/03/05

Inauguración del Encuentro Internacional de Emprendedores para la promoción del comercio exterior Pro-exterior 2005. Salón de Actos del Palacio de la Merced. Asiste Secretario General.

16/03/05

Inauguración del Encuentro Internacional de Emprendedores para la Promoción del Comercio Exterior Pro-Exterior 2005. Salón de Actos del Palacio de la Merced. Asiste Secretario General.

29/03/05

Inauguración del programa intensivo de multifuncionalidad y desarrollo rural. CIFA de Hinojosa del Duque. Asiste Vicerrector de Política Científica.

30/03/05

Inauguración de la exposición de las Obras Seleccionadas en la II Bienal de Pintura. Sala de Exposiciones CajaSur-Gran Capitán. Asiste Vicerrector de Desarrollo Normativo.

04/04/05

Inauguración de la Exposición de Fotografía UNICEF "Erradicación del Trabajo Infantil Protección del Adolescente Trabajador" y "Escuelas Amigas y Saludables". Sala de Exposiciones del Ayuntamiento. Asiste Vicerrectora de Ralaciones Institucionales e Internacionales.

05/04/05

Inauguración del II Congreso Internacional de Informática Aplicada a la Investigación y a la Gestión Arqueológica. Aula Magna Facultad de Filosofía y Letras. Asistió Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

05/04/05

Inauguración del Curso "Patrimonio Histórico Andalusí Cordobés para Guías Turísticos". Salón de Columnas del Rectorado. Asistió Secretario General

07/04/05

Inauguración del Simposium Internacional Conservación Ex Situ de la Flora en el Marco del Convenio sobre la Diversidad Biológica. Auditorio del Museo de Etnobotánica, Jardín Botánico. Asiste Vicerrector de Política Científica.

07/04/05

Inauguración IX Jornadas Autonómicas de Derecho Internacional Humanitario. Salón de Actos de la Facultad de Derecho. Asiste Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

16/04/05

Inauguración de la XXXII Edición de la Feria del libro. Bulevar del Gran Capitán. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

21/04/05

Inauguración de la Feria de la Juventud Arte Jovén. Patio Barroco de Diputación de Córdoba. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

21/04/05

Inauguración del VIII Foro Anual de Debate Góngora Hoy. Salón de Actos de la Diputación de Córdoba. Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

28/04/05

Inauguración de la III Feria del Caballo de Córdoba. Cabalcor 2005. Patio Barroco del Palacio de la Merced. Asiste el Secretario General.

28/04/05

Inauguración del Simposium Internacional de Pediatría Armando Romanos Lezcano. Salón de Actos del Edificio de Docencia y Consultas Externas del Hospital Reina Sofía. Asiste el Vicerrector de Política Científica.

4/05/05

Inauguración del XVI Congreso Nacional de Titulados Mercantiles y Empresariales. Palacio de Congresos y Exposiciones. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

5/05/05

Inauguración Reunión de Presidentes y Secretarios de los Consejos Sociales de las Universidades Andaluzas. Salón de Columnas del Rectorado Asiste el Secretario General

12/05/05

Inauguración Exposición Retazos Urbanos Jesús López Giménez. Sala de Exposiciones Diego de León 2. Asisten los Vicerrectores de Presupuestos y Sociedades Participadas y de Obras y Organización del Campus.

17/05/05

Inauguración del Alumbrado Artístico de Santa Marina. Plaza Conde de Priego. Asisten los Vicerrectores de Obras y Organización del Campus y de Coordinación y Comunicación.

19/05/05

Inauguración de la exposición de Rafael Agredano. Sala de Exposiciones Puerta Nueva. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

30/05/05

Inauguración de la exposición Retrato de una Ciudad de Córdoba. Sala de Exposiciones Puertanueva. Asiste Vicerrector de Estudiantes y Eseñanzar Propias.

1/06/05

Inauguración del XV Congreso de la Sociedad Española de Salud Laboral en la Administración Pública (SESLAP). Salón de Actos del Palacio de Congresos y Exposiciones. Asiste el Vicerrector de Desarrollo Normativo.

2/06/05

Inauguración actos sobre "El Sahara, 30 años de exilio". Salón de Actos de la Facultad de Ciencias de la Educación. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

4/06/05

Inauguración del V seminario Internacional de Ingeniería Gráfica. Salón de Actos de la Facultad de Filosofía y Letras. Asiste el Vicerrector de

Presupuestos y Sociedades Participadas y le acompaña el Vicerrector de Coordinación y Comunicación.

7/06/05

Sesión Inaugural de la Semana del Autosacramental. Patio de los Naranjos de la Mezquita Catedral de Córdoba. Asiste el Secretario General de la Universidad de Córdoba.

16/06/05

Inauguración Taller sobre la situación de las Especies Exóticas invasoras en la provincia de Córdoba. Sala de Grados Prof. Manuel Medina. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

17/06/05

Inauguración Jornadas de Cooperación España Marruecos. Salón de Columnas del Rectorado. Asiste el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

18/06/05

Inauguración del IV Simposio Internacional de la Asociación Coreana de Creación de Arte y Literatura. Sala de Grados de la Facultad de Ciencias de la Educación. Asiste el Vicerrector de Coordinación y Comunicación.

27/06/05

Inauguración II Taller Internacional de Arte Contemporaneo. Palacio de Orive. Asiste el Secretario General. (no hago nada, me entere cuando iba al acto en sustitución de la Vicerrectora).

18/07/05

Inauguración Seminarios Universitarios de Lucena 2005. Palacio de Erizana. Asiste el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

18/07/05

Inauguración Cursos de Corduba 2005, en la Sede de Cabra. Instituto Felipe Solís. Asiste el Vicerrector de Presupuestos y Sociedades Participadas y el Secretario General.

18/07/05

Inauguración Curso de Seguridad Alimentaria y Sanidad Animal. Aula Magna de Rabanales. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

23/07/05

Inauguración de la Jornada de recuperación de la memoria histórica. Salón de Actos Municipal de Cardeña. Asiste el Vicerrector de Coordinación y Comunicación.

25/07/05

Inauguración del Curso "Sobre la dialéctica del choque o el diálogo de civilizaciones: representaciones de política internacional y de historia del mundo actual". Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

26/07/05

Inauguración nueva sede de Emacsa. Asiste el Vicerrector de Presupuestos y Sociedades Participadas.

CLAUSURA

30/09/04

Acto de Clausura del V Master en Prevención de Riesgos y Salud Laboral. Sala de Grados de la Escuela Politécnica Superior. Asiste el Vicerrector de Desarrollo Normativo.

11/12/04

Clausura del IV Congreso Nacional de Filosofía Medieval. Maimónides y el pensamiento medieval. Salón de Actos de la Excma. Diputación de Córdoba. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

11/12/04

Clausura de las V Jornadas Universitarias de Cooperación. Nuevos Tiempos, nueva cooperación. Salón de Actos del Colegio Mayor Ntra. Sra. de la Asunción. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

17/12/04

Clausura del II Seminario Internacional sobre la Conservación del Lince Ibérico. Asiste Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales. Sala de Grados Prof. Manuel Medina.

03/02/05

Acto de Clausura de las Jornadas "La Constitución Europea y la Construcción de Europa". Asistió el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias. Salón de Actos de la Facultad de Derecho.

22/02/05

Clausura de las XII Jornadas Técnicas "La Innovación en la Empresa Agroalimentaria". Asisten Vicerrector de Política Científica en nombre del Rector y Vicerrector de Profesorado y Organización Académica. Recinto Ferial de Pozoblanco.

09/03/05

Clausura VI Jornadas de Historia del Arte "Arquitectura y Regionalismo". Asiste el Vicerrector de Tecnología de la Información y de las Comunicaciones. Salón de actos de la Facultad de Filosofía y Letras.

12/05/05

Acto con motivo de la Festividad de Santo Domingo de la Calzada. Salón de Actos de la E.U. Politécnica de Belmez. Asiste el Vicerrector de Presupuestos y Sociedades Participadas.

13/05/05

Acto académico conmemorativo de la Festividad de San Isidro Labrador. Salón de Actos de E.T.S.I.A.M. Asiste el Vicerrector de Presupuestos y Sociedades Participadas.

14/05/05

Clausura del Curso 2004-2005 del Colegio Mayor Poveda. C.M. Poveda. Asiste el Vicerrector de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones.

20/05/05

Acto Solemne de Fin de Carrera de la Promoción 2002-2005 de la E.U. de Enfermería. Salón de Actos Juan XXIII. Asiste el Secretario General.

21/05/05

Acto académico Fin de Curso 2004-2005 de la Facultad de Medicina. Paraninfo de la Facultad. Asiste el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

23/05/05

Actos para marcar el Fin de Curso del Curso Preshco Primavera 2005. Salón Liceo del Círculo de la Amistad. Asisten los Vicerrectores de Profesorado y Organización Académica, Obras y Organización del Campus y Coordinación y Comunicación, así como el Secretario General.

3/06/05

Acto de Fin de Carrera de la Licenciatura de Ciencias del Trabajo. Promoción 2003-2005. Salón de Actos de la Facultad de Ciencias del Trabajo. Asiste el Vicerrector de Desarrollo Normativo.

3/06/05

Acto Académico Fin de Curso 2004-2005 de la Facultad de Ciencias de la Educación. Salón de Actos Juan XXIII. Asiste el Vicerrector de Presupuestos y Sociedades Participadas.

10/06/05

Acto Solemne de Graduación de las Titulaciones de Filología Hispánica, Filología Inglesa, Historia, Historia del Arte y Humanidades. Imposición de Insignias y Becas a los alumnos de la promoción 2000-2005. Salón de Actos Juan XXIII. Asiste el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

11/06/05

Acto Solemne de Graduación de las Titulaciones de Veterinaria y Ciencia y Tecnología de los Alimentos. Salón de Actos Juan XXIII. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

16/06/05

Clausura del Curso Académico 2004-2005 del Programa provincial de la "Cátedra Intergeneracional Prof. Francisco Santistebán de Estudios Universitarios de Mayores de la Universidad de Córdoba. Teatro Priego de Córdoba. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

20/06/05

Clausura de la campaña formativa 2004-2005 realizada por CEPES-ANDALUCÍA en colaboración con todas las Universidades Andaluzas. Sala de Grados del Edif. 7, Pedro Rodríguez Campomanes. Asiste el Vicerrector de Desarrollo Normativo.

24/06/05

Clausura del curso Dirección Comercial y Marketing. Salón Pablo de Céspedes del Palacio de Congresos y Exposiciones de Córdoba. Asisten los Vicerrectores de Estudiantes y Enseñanzas Propias y de Profesorado y Organización Académica.

8/07/05

Acto Solemne Fin de Carrera de la Facultad de Derecho. Promoción 2000-2005. Claustro de la Facultad de Derecho. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

8/07/05

Acto Solemne Fin de Curso 2004-2005 de la Escuela Politécnica Superior. Salón de Actos Juan XXIII, Campus Universitario Rabanales. Asiste el Vicerrector de Obras y Organización del Campus.

16/07/05

Acto de Graduación de los alumnos de la Promoción 2000-2005 de la Facultad de Ciencias (Bioquímica y Biología y de Química, Física y Ciencias Ambientales). Salón de Actos Juan XXIII del Campus Universitario Rabanales. Asiste el Vicerrector de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones.

16/07/05

Acto Solemne Fin de Carrera de la Diplomatura de Relaciones Laborales Promoción 2002-2005. Salón de Actos Juan XXIII, Campus Universitario Rabanales. Asiste el Vicerrector de Desarrollo Normativo-

20/07/05

Clausura de los cursos de Técnico de mantenimiento de aeronaves. Aeródromo S. Almagro. Asiste el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

28/07/05

Acto de clausura de los Seminarios Universitarios de Lucena 2005. Castillo de Lucena. Asiste el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica

29/07/05

Clausura de los Seminarios de Fons Mellaria 2005. Ayuntamiento de Fuente Obejuna. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales

JORNADAS

25/09/04

Acto de Clausura de las Jornadas "El Trato Indigno como factor de riesgo al trastorno mental". Hotel NH Amistad. Asiste el Vicerrector de Política Científica.

16/03/05

Ciclo de Jornadas sobre el Nuevo Modelo de Oficina Judicial en Andalucía. Salón de Actos de la Facultad de Derecho. Asiste Vicerrector de Desarrollo Normativo

PRESENTACIONES

20/09/04

Presentación del "Año Valera" con motivo del I Centenario de la muerte del escritor. Subdelegación del Gobierno. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

6/10/04

Rueda de prensa presentación exposición Marcial Gómez. Salón de Plenos de la Excma. Diputación de Córdoba. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

8/10/04

Presentación de las Jornadas Estatales sobre la Ley Orgánica de Universidades. Círculo de la Amistad. Asisten los Vicerrectores de Coordinación y Comunicación y de Política Científica.

15/10/04

Presentación de la Agenda Joven dirigida a alumnos universitarios y estudiantes de Secundaria. Salón de Columnas del Rectorado Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

23/11/04

Presentación del Encuentro Internacional de Centros de Estudios Transnacionales. Salón de Columnas del Rectorado. Asiste el Secretario General.

02/02/05

Presentación de la Plataforma de Teleformación. Salón de Columnas del Rectorado. Asistió el Vicerrector de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones.

03/02/05

Acto Presentación del VI Acuerdo de Concertación Social. Salón de Actos de la Delegación del Gobierno. Asistió el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

03/02/05

Presentación del Libro "La Conquista de la Libertad". Historia de las Comisiones Obreras de Andalucía 1962-2000. Salón de Actos de la Facultad de Ciencias del Trabajo. Asistió el Vicerrector de Desarrollo Normativo.

13/02/05

Presentación: "Last news in Proteomics". Salón de Columnas. Asistió el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

14/02/05

Rueda de Prensa "Congreso proteómica". Edificio de Gobierno (Rabanales). Sala de reuniones 2ª Planta. Asistió el Vicerrector de Política Científica

15/02/05

Rueda de Prensa: Jornada "Financiación de Proyectos de Cincias de la Vida en el VI Programa Marco". Sala de Juntas 2ª Planta (Rectorado). Asistió Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

16/02/05

Presentación del Proyecto: "Tu Salud. Tu Barrio". Alcázar de los Reyes Cristianos. Salón de Mosaicos. Asistió el Secretario General en nombre del Rector

22/02/05

Presentación de las Jornadas "El Quijote: 1605-2005". Salón de Columnas del Rectorado. Asistió Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales

22/02/05

Presentación del Libro "Habitar en (punto)net" de Remedios Zafra. Salón de Columnas. Asistió Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

07/03/05

Jornada de debate "Institutos de Investigación sanitaria un modelo para la eficiencia en la investigación clínica". Salón de actos del Ministerio de Sanidad y Consumo. Asistió Vicerrector de Política Científica.

07/03/05

Presentación "Taller de Cocina Cordobesa" a los medios de información. Escuela de Hostelería (Lojas, Políg. Fuensanta). Asistió Vicerrector de Coordinación y Comunicación.

07/03/05

Presentación libro "Francisco Azorín Izquierdo. Arquitectura, Urbanismo y Política en Córdoba" de Francisco García Verdugo. Salón de Plenos del Ayuntamiento de Córdoba. Asistió el Vicerrector de Obras y Organización de Campus.

10/03/05

Presentación Informativo anuario 2004 y Guía de la Comunicación 2005. Hotel las Adelfas. Asiste Vicerrector de Coordinación y Comunicación.

28/03/05

Presentación de la exposición "La Historia del Aceite de Oliva Cordobés de lata en lata". Patio de la Delegación de Cultura de la Junta de Andalucía. Asiste Vicerrector de Coordinacion y Comunicación.

31/03/05

Presentación del curso "Patrimonio Histórico Andalusí Cordobés para Guías Turísticos". Salón de Columnas del Rectorado. Asiste Secretario General

06/04/05

Presentación de los Libros. "Los Incultos y los Libertadores del Campo" de Manuel Ruiz Maya. Salón de Plenos del Palacio de la Merced. Asistió Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias y Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

11/04/05

Presentación del libro "La formación ocupacional: hacia la inserción laboral de la juventud de Córdoba". Delegación del Gobierno de la J.A. Asiste el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

11/04/05

Presentación del Pacto Provincial por la Economía Social. Salón de Actos del Palacio de la Merced. Asiste el Vicerrector de Desarrollo Normativo.

13/04/05

Presentación de la Obra "Las variedades de olivo en España". Consejo Oleícola Internacional (Salón de actos, c/ Príncipe de Vergara 154. Madrid). Asiste el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

28/04/05

Presentación del Convenio colectivo del personal laboral de ucoidiomas y del acuerdo suscrito. Salón de Columnas del Rectorado. Asiste el Vicerrector de Presupuestos y Sociedades Participadas.

6/05/05

Presentación convocatoria de prácticas en entidades financieras. Salón de Columnas del Rectorado. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

10/05/05

Presentación del Centro de Estudios Olímpicos y Donación Bibliográfica Olímpica. Salón de Actos de la Facultad de Ciencias de la Educación. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

17/05/05

Presentación de la Guía de Salidas Laborales. Salón de Columnas del Rectorado. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

19/05/05

Presentación a la prensa de la exposición de Rafael Agredano. Sala de Grados de la Facultad de Derecho. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias. (no hago nada).

19/05/05

Rueda de prensa presentación del festival de Córdoba Guitarra 2005 (del 2 al 6 de julio). Sala de Comisiones del Excmo. Ayuntamiento de Córdoba. Asiste el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

31/05/05

Presentación Oficial de los Seminarios de Fons Mellaria 2005. Salón de Plenos de la Excma. Diputación de Córdoba. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

2/06/05

Presentación Actividades Ucoverano 2005. Salón de Columnas del Rectorado. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

21/06/05

Presentación de la "Guía de Universidades. Catálogo de Titulaciones. Ministerio de Educación y Ciencia. Asiste el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

1/07/05

Presentación actos conmemorativos del 75 aniversario de la constitución del Excmo. Ayuntamiento de Cardeña. Sala de Juntas. Asisten los Vicerrectores de Relaciones Institucionales e Internacionales y de Coordinación y Comunicación.

5/05/05

Presentación del Catálogo de Impresos de Ciencias Sociales del Colegio Mayor Universitario Lucio Anneo Séneca. Sala de Grados de la Facultad de Derecho. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

5/7/05

Presentación de los libros "Las construcciones de relativo", "El subjuntivo en la historia de la gramática española" y "La lengua primitiva de España en el Renacimiento. La hipótesis hebrea y caldea". Salón de Columnas del Rectorado. Asiste el Secretario General. (No hago nada).

11/07/05

Presentación de los cursos de verano de guión de cine y televisión. Universidad de Verano Corduba 2005. Sala de Comisiones del Excmo. Ayuntamiento de Córdoba. Asiste el Vicerrector de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones.

26/05/05

Presentación de la Fundación Corporación Tecnológica de Andalucía. Palacio de San Telmo. Asiste el Vicerrector de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones.

CONFERENCIAS

15/10/04

Ciclo de Conferencias "El Proceso de Construcción Europea". Salón de Actos de la ONCE. Asisten los Vicerrectores de Política Científica, Estudiantes y Enseñanzas Propias, Desarrollo Normativo y Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones.

17/11/04

Conferencia "La Constitución española, entre la dignidad y la libertad". Salón Liceo del Círculo de la Amistad. Asiste el Secretario General.

18/11/04

Conferencia sobre "Maimónides, el médico". Salón de actos del Instituto Maimónides. Asiste el Vicerrector de Coordinación y Comunicación. **Solo he confirmado asistencia.**

01/02/05

Mesa Redonda: "La Constitución Europea y la Construcción de Europa". Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias. Aula Magna del Campus de Rabanales.

03/03/05

Sesión Pública en la que el Académico D. José Naranjo Ramírez presentará la comunicación titulada "La aportación gráfica de Juan Carandell y Pericay". Real Academia de Ciencias, Bellas Letras y Nobles Artes. Asiste Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

01/04/05

Conferencia de Decanos de la Titulación de Humanidades de España. Facultad de Filosofía y Letras. Asistió Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

07/04/05

Conferencia "Einstein: Espacio-Tiempo-Materia-Energía" a cargo del Excmo. Sr. D. Alberto Galindo Tixaire. Sala de Grados Prof. Manuel Medina Blanco. Asiste Vicerrector de Política Científica.

12/04/05

Conferencia "Los derechos fundamentales en la Constitución Europes" por D. Pedro Cruz Villalón. Sala de Grados de la Facultad de Medicina. Asiste el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

15/04/05

Mesa redonda "¿Hacia dónde vamos?. Palacio de Congresos y Exposiciones. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

20/04/05

Conferencia "Claves Políticas y Jurídicas de la Emancipación Americana" a cargo del Dr. D. Eduardo Martiré. Salón de Actos del Colegio de Abogados. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

21/04/05

Conferencia "Salidas Profesionales en el campo de la Física" a cargo del Ilmo. Sr. D. Gonzalo Echagüe Méndez de Vigo. Sala de Grados Prof.

Manuel Medina Blanco. Asiste el Vicerrector de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones.

26/04/05

Conferencia del Sr. D. Manuel Pizarro Moreno. Sala Julio Romero de Torres del Círculo de la Amistad. Asisten los Vicerrectores de Presupuestos y Sociedades Participadas y de Política Científica.

26/04/05

Conferencia con motivo de la festividad de San Isidoro y lectura fallo del jurado del III certamen de narrativa breve Cardenal Salazar. Salón de Actos de la Facultad de Filosofía y Letras. Asiste el Vicerrector de Obras y Organización del Campus.

28/04/05

Conferencia "España sin adjetivos" impartida por D. Nicolás Redondo Terreros. Salón de Actos de la Facultad de Filosofía y Letras. Asiste el Secretario General. Le acompañan los Vicerrectores de Desarrollo Normativo y Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones.

3/05/05

Conferencia "La ética en la era de la Biotecnología". Aula Magna de la Facultad de Filosofía y Letras. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

12/05/05

Conferencia con motivo de los actos programados en el IV Centenario de la Publicación del Quijote a cargo del Prof. D. Ángel Estévez Molinero. Salón de Actos del Sector Este de la Base de Cerro Muriano. Asiste el Secretario General.

12/05/05

Mesa Redonda. "La historia y vida cotidiana de la Facultad de Derecho". Salón de Actos de la Facultad de Derecho. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

16/05/05

Almuerzo-Conferencia del Excmo. Sr. Consejero de Economía y Hacienda de la Junta de Andalucía. Restaurante El Castillo de la Albaida. Asisten los Vicerrectores de Presupuestos y Sociedades Participadas, Política Científica y Coordinación y Comunicación.

19/05/05

Conferencia "La Física y la Meteorología" a cargo de D. José Antonio Maldonado Zapata. Sala de Grados Prof. Manuel Medina. Asiste el Vicerrector de Obras y Organización del Campus.

20/05/05

Conferencia con motivo de la conmemoración del IV Centenario de la Publicación del Quijote, impartida por el Dr. D. Carlos Alvar Esquerrra. Salón de Actos de la Facultad de Filosofía y Letras Asiste el Vicerrector de Obras y Organización del Campus.

1/06/05

Lección Magistral con motivo de la próxima jubilación del Prof. Dr. Miguel Rodríguez-Piñero y Bravo Ferrer. Facultad de Derecho Aula IX (Avda. del Cid s/n). Asiste el Vicerrector de Desarrollo Normativo. **No hago nada.**

2/06/05

Conferencia de Clausura del Curso "Taller de Emprendedores". Sala de Grados de la Facultad de Derecho. Asiste el Vicerrector de Desarrollo Normativo.

MEDALLAS, PREMIOS, CONDECORACIONES Y DIPLOMAS

19/02/05

Acto Académico de Imposición de Becas Curso 2004/2005. Asiste Vicerrector de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones. Colegio de Fomento Ahlzahir (Poeta Valdelomar Pineda 17).

21/02/05

Entrega de los premios correspondientes a la V Gala del Deporte de Onda Cero. Asiste Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias. Hotel Occidental Córdoba.

22/02/05

Entrega de los premios de la XVIII edición del concurso de fomento de la Investigación e Innovación Educativa. Asiste Vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales en nombre del Rector y del Vicerrector de Coordinación y Comunicación.

08/03/05

Entrega III Premios Igualdad Diputación de Córdoba. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales. Salón de actos del Palacio de la Merced.

14/03/05

Acto de imposición de la Medalla de Oro de la Universidad Internacional de Andalucía al Excmo. Sr. D. Manuel Chaves González, Presidente de la Junta de Andalucía. Universidad Internacional de Andalucía. Asiste Vicerrector de Desarrollo Normativo. **No intervengo para nada**.

14/03/05

Entrega de la II Edición del Premio Lince Ibérico de la Junta Rectora del Parque Naturural Sierra de Cardeña y Montoro. Sala de Usos Múltiples del Centro de Visitantes Venta Nueva, sito en Cardeña, N-420. Asistió Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias. **No intervengo para nada**.

15/03/05

Presentación de los Premios 2005 de la Fundación DMR Consulting. Salón Escudo del Hotel Meliá Castilla, C/ Capitán Haya, 43. Madrid. Asiste Secretario General. **No intervengo para nada**.

17/03/05

Acto de entrega de Títulos a los Alumnos que han cursado y superado el II máster en servicios de atención a las personas mayores, organizado por la Cátedra Intergeneracional de la Universidad de Córdoba en colaboración con el departamento de Formación Celinfor. Salón de Grados de la Facultad de Medicina. Asiste Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

29/03/05

Entrega de los premios Andalucía de Investigación. Reales Alcázares Plaza del Triunfo. Asiste Vicerrector de Política Científica.

02/04/05

Acto de Entrega de Trofeos y Clausura de los Campeonatos de Andalucía Universitarios. Paraninfo de la Universidad. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

19/04/05

Acto de entrega del Premio Luis de Góngora y Argote a D. Carlos Edmundo de Ory. Salón de Actos de la Delegación Provincial de Cultura. Asiste el Vicerrector de Obras y Organización del Campus.

27/04/05

Entrega de premios de la XXI Olimpiada Matemática Thales. Salón de Plenos de la Excma. Diputación de Córdoba. Asiste el Vicerrector de Coordinación y Comunicación.

28/04/05

Acto de entrega de títulos a los alumnos del XI Master Regional en Medicina de Urgencias y Emergencias. Paraninfo de la Facultad de Medicina. Asiste el Vicerrector de Política Científica.

24/05/05

VII Edición de los Trofeos Taurinos "Coso de los Tejares". Planta 6º de El Corte Inglés. Asiste el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

17/06/05

Entrega de los premios Averroes de Oro Ciudad de Córdoba 2005. Palacio de Congresos y Exposiciones. Asiste el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

23/06/05

Acto de entrega del XX Premio Ciudad de Córdoba de Periodismo. Las Palmeras del Caballo Rojo. Asiste el Vicerrector de Coordinación y Comunicación. (No hago nada, me entere en otro acto esa misma tarde).

7/07/05

Reunión con los alumnos de la Universidad de Córdoba que han obtenido una nota de 8,5 o superior en los exámenes de selectividad. Salón de columnas del Rectorado. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

TOMAS DE POSESIÓN

3/11/04

Toma de posesión de la Delegada Provincial de Cultura. Salón de Actos de la Delegación del Gobierno. Asisten el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias y la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

01/04/05

Tomas de Posesión de la nueva Junta Directiva del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Córdoba. Salón Liceo del Círculo de la Amistad. Asiste Vicerrector de Coordinación y Comunicación.

10/05/05

Toma de posesión del Rector Magfco. de la Universidad Internacional de Andalucía. Palacio de San Telmo. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

VARIOS

30/09/04

Celebración de Inicio del Curso Preshco 2004-2005. Círculo de la Amistad. Asisten los Vicerrectores de Profesorado y Organización Académica, Obras y Organización del Campus y el Secretario General.

1/10/04

Actos con motivo de la festividad de los Santos Ángeles Custodios, Patronos del Cuerpo Nacional de Policía. Palacio de Congresos y Exposiciones. Asiste el Secretario General.

12/10/04

Actos con motivo de la Festividad de la Santísima Virgen del Pilar. Cuartel de la Victoria. Asiste el Secretario General.

24/11/04

Inauguración de la Jornada Homenaje a Antonio Povedano en el Salón de Plenos de la Excma Diputación de Córdoba y Presentación del libro "Antonio Povedano" en el Salón de Mosaicos del Alcázar de los Reyes Cristianos. Asiste a ambos actos la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

29/11/04

Almuerzo-Conferencia con D. Santiago Herrera León, Presidente de la Confederación de Empresarios de Andalucía (CEA). Restaurante Las Palmeras del Caballo Rojo. Asisten el Vicerrector de Presupuestos y Sociedades Participadas y del Secretario General.

2/12/04

Actos con motivo de la festividad de Santa Bárbara. Salón de Actos de la E.U. Politécnica de Belmez. Asiste el Vicerrector de Obras y Organización del Campus.

11/12/04

Presentación del nuevo producto de alta velocidad entre Córdoba y Sevilla. Estación de Santa Justa. Asiste el Vicerrector de Obras y Organización del Campus. (no intervengo para nada, pues se había disculpado antes).

13/12/04

Concierto Extraordinario en Honor a Maimónides con motivo del 800 Aniversario de su muerte. Salón de Mosaicos del Alcázar de los Reyes Cristianos. Asiste el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

13/12/04

Actos para marcar el fin de curso PRESHCO Otoño 2004. Círculo de la Amistad (Salón Liceo). Asisten los Vicerrectores de Profesorado y Organización Académica y el de Política Científica, así como el Secretario General.

18/12/04

Acto de Celebración del 12 Congreso Provincial del Partido Popular de Córdoba. Asiste el Vicerrector de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones. Salón de Actos del Colegio Mayor la Asunción.

21/12/04

III Certamen de Narrativa Breve Cardenal Salazar. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales. Salón de Columnas.

16/02/05

Vuelta Ciclista a Andalucía 2005. Puerto de los Villares (P.M.3°) Córdoba. Asiste Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

23/02/05

V Reunión Científica Internacionales "En el Umbral del Siglo XXI: Un Lustro de Literatura Hispánica (2000-2005). Asiste Vicerrector de Política Científica. Salón de Actos de la Facultad de Filosofía y Letras.

25/02/05

Acto Institucional Conmemorativo del XXV Aniversario del día de Andalucía en Córdoba. Asiste Vicerrector de Profesorado y Organización Académica. Palacio de Exposiciones y Congresos.

25/02/05

Recepción Comité Ejecutivo Federación Europea de Deporte Universitario y de la Permanente del Cedu. Asiste Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias. Patio Mudejar del Alcázar de los Reyes Cristianos.

08/03/05

Seminario "El debate territorial: La reforma de los estatutos de Autonomía". Asiste el 08/03/05 el Vicerrector de Desarrollo Normativo. Isla de la Cartuja (Sevilla). **No he hecho nada**

17/03/05

Mesa redonda: ¿Burbuja Inmobiliaria? Amenazas y Oportunidades del Mercado Inmobiliario. Sala Julio Romero de Torres. Asiste Vicerrector de Desarrollo Normativo. NO SE HA HECHO NADA.

19/03/05

Invitación actos con motivo de la Festividad de nuestro Patrón San José del Colegio Oficial de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales de Córdoba. Real Colegiata de San Hipólito. Asiste Vicerrector de Profesorado y Organización Académica.

25/03/05

Presidencia de la procesión del Santo Sepulcro en la noche del Viernes Santo. Asiste Secretario General. NO SE HA HECHO NADA.

31/03/05

Representación por la compañía Juan Rana, de la obra "Ahí va ese Quijote". Sede de la Corporación. Asiste Vicerrector de Presupuestos y Sociedades Participadas.

08/04/05

Visita Oficial de Obras del Segundo Tramo de la Ronda Oeste de Córdoba. Camino de servicio de acceso a ABB. Asiste Vicerrector de Obras y Organización de Campus.

04/05/05

Concierto de Guitarra Flamenca a cargo del Académico correspondiente D. Francisco Peña Pérez. Real Academia de Córdoba. Asiste el Vicerrector de Presupuestos y Sociedades Participadas.

6/05/05

Desayuno Tecnológico "Videoconferencia y Videovigilancia por IP". Diasoft Formación. Asiste el Vicerrector de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones.

7/05/05

I Certamen Internacional de Tunas "Ciudad de los Omeyas". Centro Cultural Osio. Asiste la Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales.

10/05/05

Cena homenajea al Prof. Dr. Carlos Pera Madrazo. Bodegas Campos. Asisten los Vicerrectores de Política Científica y de Coordinación y Comunicación

11/05/05

Acto encuadrado dentro de la reunión Grupos de Trasplante Hepático. Salón de actos del Hospital Universitario Reina Sofía. Asiste el Vicerrector de Política Científica.

24/05/05

Recepción Institucional del Excmo. Ayuntamiento con motivo de la Feria de Ntra. Sra. de la Salud. Asiste el Secretario General.

29/05/05

Eucaristía con motivo del Corpus, Santa Iglesia Catedral. Asiste el Secretario General. **No hago nada.**

22/06/05

Cena despedida como Decano de la Facultad de Derecho de D. Rafael Casado Raigón. Restaurante El Churrasco. Asiste el Vicerrector de Desarrollo Normativo.

1/7/05

Concierto Extraordinario Inaugural del Festival de Córdoba-Guitarra 2005. Mezquita Catedral. Asiste el Vicerrector de Presupuestos y Sociedades Participadas. Le acompaña el Vicerrector de Obras y Organización del Campus.

6/07/05

Fiesta del Deporte Universitario 2005. Asiste el Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias. Le acompaña el Vicerrector de Profesorado y Organización Académica y el de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones.

PREPARADO ACTO PERO AL FINAL NO ASISTIERON

14/03/05

Inauguración nuevas instalaciones en Córdoba de la Federación Nacional de Trabajadores Autónomos ATA. Asiste Vicerrector de Desarrollo Normativo. Sede Avda. Gran Capitán, 46. Al final no pudo ir D. Pedro ya que fue a Sevilla en nombre del Rector, para concesión de mellada oro a Chaves. Se disculpó.

8/07/05

Presentación Orden de Incentivos a la Innovación en Córdoba. Salón de Actos del Colegio Mayor Ntra. Sra. de la Asunción. No asiste nadie del Equipo de Gobierno

ACTOS GESTIONADOS CON ASISTENCIA DE OTRAS PERSONAS

22/09/04

Videoproyección de la 1ª Expedición femenina cordobesa Al Elbrus y presentación de la 1ª Expedición cordobesa Al Ama Dablam. Palacio de Orive. Asiste el Director de la Unidad Técnica del Deporte en lugar del Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

18/11/04

Inauguración I Simposium Andaluz de Turismo Interior. Salón de Plenos del Excmo. Ayuntamiento de Lucena. Asiste Miguel águdo Zamora en lugar del Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias.

19/02/05

Gala Automovilismo de entrega de trofeos de la temporada 2004. Asiste Pepe Matas. Salón Actos Campus de Rabanales. **No hicimos nada.**

25/04/05

Acto de Clausura del Taller de Cocina Cordobesa y Entrega de Diplomas. Escuela de Hostelería. Asiste el Director de la Oficina de Relaciones Institucionales e Internacionales.

19/05/05

Acto de Inauguración del II Congreso de Eficiencia y productividad EFIUCO. Salón de Actos del Jardín Botánico. Asiste el Director del Secretariado de Infraestructuras para la Investigación.

3/06/05

Conferencia "La radiación ultravioleta en la Zona Antártica" a cargo del Prof. Dr. D. Manuel Núñez. Sala de Grados Prof. Manuel Medina. Asiste el Coordinador de Espacios y Servicios.

16/06/05

Inauguración del Pabellón Polideportivo Municipal "Rafael Lozano". Ayuntamiento de Encinarejo. Asiste el Director de la Unidad Técnica del Deporte.

22/06/05

I Debate Olímpico. Salón de Actos de la Excma. Diputación. Asiste el Director de la Unidad Técnica del Deporte.

14/07/05

Presentación Memoria de Actividades de la temporada 2004/05 de la Federación Andaluza de Baloncesto. Bodegas Campos. Asiste el Director del Servicio de Alojamiento y del Deporte Universitario y el Coordinador de Deportes, D. Luis Requena.

17/07/05

Inauguración de la XVII Edición de los Seminarios Fons Mellaria 2005. Teatro Municipal "López de Vega" de Fuente Obejuna. Asiste el Subdirector de la Universidad de Verano, D. Rafael Pizarro.

CONSULTAS ATENDIDAS (UNA MUESTRA)

Septiembre 2004

III Simposio Iberoamericano de Quitina. Reyes González (8981)

Congreso de Oftalomología. Jesús Galvez (957483311)

Octubre 2004

Inauguración Curso Cátedra Prasa. Magdalena

Inauguración Curso Cátedra Intergeneracional. Blas (8736)

Noviembre 2004

Seminario Arqueología. Desiderio Vaquerizo (8213)

Inauguración III Congreso Iberoamericano de investigación en celulosa y papel. Luis Jiménez Alcaide.

Inauguración XIV Jornadas Universitarias sobre la actividad deportiva. Paco Ruiz (957015704).

Encuentro 800 aniversario Maimónides. Joaquín Mellado (8759).

Diciembre 2004

Acto de Univertecna. Ester (2063)

Inauguración V Jornadas Universitarias de Cooperación, Nuevos Tiempos, Nueva Cooperación. Marta (8422).

II Jornadas de divulgación de la investigación en Biología Molecular, Celular y Biotecnología. Emilio Fernández (8591).

III Certamen de Narrativa breve Cardenal Salazar. Mari Paz (8759).

Febrero 2005

Acto de ingreso Real Academia del Excmo. Sr. Rector. Purita (9957413168).

Inauguración del V Encuentro de Mujeres. Carmen Vacas (8093).

Congreso Proteómica. José A. Barcena (8709).

Plataforma Constitución Europea. Antonio Rodero.

Master Europero Erasmus Mundus. E. Ramos.

Gala de Automovilismo. David Díaz (957473711).

Marzo 2005

Jornadas Activación Participación Ciudadana. Beatriz Jurado (8042).

II Master en servicios de atención a las personas mayores. Blas (8736).

Manifiesto en defensa del aceite de oliva. María Eugenia.

Curso Patrimonio histórico andalusí cordobés para guías turísticos. Juan Pedro Monferrer (8778).

Abril 2005

Presentación Centro Estudios Olímpicos. Manuel Guillen.

Simposio Internacional Jardín Botánico. Inma 957200077.

Jornadas Autonómicas de Derecho Internacional Humanitario. Nuria 957433878.

Reunión de Académicos correspondientes y de número de las Sección Física y Química de la R.A. de CC Exactas, Físicas y Naturales de Madrid. Miguel Valcarcel (8616).

Conferencia de D. Eduardo Martiré. Colegio de Abogados Juan Hinojosa (957498103).

Taller de cocina cordobesa. Escuela de hostelería. Mónica Muñoz.

Programa Universidad Emprende. Carlos Morote (957497111).

Mayo 2005

Reunión Consejos Sociales Andalucía. Juan Antonio (8127).

Acto Santo Domingo de la Calzada. E. U. Politécnica de Belmez. Josefina.

Acto clausura y entrega de diplomas de la F. De Medicina. Lupe.

Acto Clausura y entrega de diplomas de la E.U. de Enfermería. Maribel

Conferencia dentro de la celebración actos X Aniversario F. CC. de la Educación. Julia Angulo.

Junio 2005

XV Congreso SESLAP. Carlos Alvarez.

Clausura Taller de Emprendedores. Juan Antonio (8127).

Acto Fin de Carrera Licenciatura CC del Trabajo. Fernando Lara (1088).

Jornadas Cardenal Portocarrero. José Fco. Muñoz (957710808).

Acto Graduación Filosofía y Letras. Mari Paz (8759).

Acto Graduación Facultad de Veterinaria Mari Carmen Nuñez (8661).

Clausura Curso Cátedra Prasa. José Javier (957762031).

Jornadas de Cooperación España-Marruecos. Delegación de Hacienda. Pilar López .

Clausura Curso Cátedra Intergeneracional. Blas (8736).

Curso de Dirección Comercial y Marketing. Magdalena (957762031).

Julio 2005

Fiesta del Deporte 2005. Rafa Garrido (8967).

Graduación alumnos Facultad de Derecho. Antonio Arrabal (8840).

Graduación alumnos Escuela Politécnica Superior. Mari Sol (8315).

Graduación alumnos Facultad de Ciencias. Carmen Calvache (8582).

Inauguración Seminarios Fons Mellaria.

Cursos Corduba Cabra. Blas (8736).

Seminarios Lucena. José Manuel Ureña (8122).

Cursos Corduba Córdoba. Juan Pedro Monferrer. (5956).

OTRAS ACTIVIDADES

1. Disculpas actos

Mes de septiembre 2004

Rector: telefónicas 53 Vicerrectores:19

Mes de octubre 2004

Rector: telefónicas 48 Vicerrectores: 34

Mes de noviembre 2004

Rector: telefónicas 23

Vicerrectores: telefónicas 25

Mes de diciembre 2004

Rector: telefónicas 35

Vicerrectores: telefónicas 28

Mes de Enero de 2005

Rector: telefónicas 12 Vicerrectores: telefónicas 9

Mes de Febrero de 2005

Rector: telefónicas 37

Vicerrectores: telefónicas 31

Mes de Marzo de 2005

Rector telefónicas 17

Vicerrectores telefónicas 15

Mes de Abril de 2005

Rector telefónicas 22

Vicerrectores telefónicas 36

Mes de Mayo de 2005

Rector: telefónicas 55, y 3 e-mail Vicerrectores: telefónicas 59

Mes de Junio de 2005

Rector: telefónicas 56 y 1 e-mail.. Vicerrectores: telefónicas 23

Mes de Julio de 2005

Rector: telefónicas 27

Vicerrectores: telefónicas 25

2. Lectura prensa y comunicación de nuevos nombramientos a Secretaría General para actualización base de datos.

Curso Académico 2004-2005 (Actos a los que asisten los miembros del Equipo de Gobierno en nombre del Excmo. Sr. Rector)

Vicerrector de Presupuestos y Sociedades Participadas	15
Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales	36
Vicerrector de Política Científica	19
Vicerrector de Profesorado y Organización Académica	34
Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias	39
Vicerrector de Desarrollo Normativo	22
Vicerrector de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones	17
Vicerrector de Obras y Organización de Campus	16
Vicerrector de Coordinación y Comunicación	18
Secretario General	39
Gerente	0
Otros	11
Total	266

Curso Académico 2004-2005 (Acompañan al Excmo. Sr. Rector)

Vicerrector de Presupuestos y Sociedades Participadas	20
Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales	22
Vicerrector de Política Científica	16
Vicerrector de Profesorado y Organización Académica	19
Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias	24
Vicerrector de Desarrollo Normativo	15
Vicerrector de Tecnologías de la Información y de las	16
Comunicaciones	
Vicerrector de Obras y Organización de Campus	17
Vicerrector de Coordinación y Comunicación	27
Secretario General	29
Gerente	11
Total	216

Curso Académico 2004-2005 (Total actos gestionados por protocolo)

Rector	110
Equipo de Gobierno	266
Total	376

Curso Académico 2004-2005 (Actos totales de los miembros del Equipo de Gobierno)

Vicerrector de Presupuestos y Sociedades Participadas	35
Vicerrectora de Relaciones Institucionales e Internacionales	58
Vicerrector de Política Científica	35
Vicerrector de Profesorado y Organización Académica	54
Vicerrector de Estudiantes y Enseñanzas Propias	63
Vicerrector de Desarrollo Normativo	37
Vicerrector de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones	33
Vicerrector de Obras y Organización de Campus	33
Vicerrector de Coordinación y Comunicación	45
Secretario General	68
Gerente	11